
Fraktion
Norderstedt

Anfragen
im Kulturausschuss

am 28. März 2024

Anfragen:

• Wieviel hat die Erstellung der am 25.1.24 präsentierten Medienstation bis dato

gekostet?

• lst ein weiterer Ausbau dieser Station geplant und wenn ja welche weiteren

Kosten sind da zu erwarten?

• Gab (oder wird es geben) es Zuschüsse zu dieser Station? Wenn ja von wem

und in welcher Höhe?
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